

## La biblioteca acerca a Eibar unas charlas sobre Pío Baroja mediante videoconferencia

EIBAR. DV. Pío Baroja tendrá también su protagonismo durante estas semanas, en el año en el que se recuerda el 50 aniversario de su muerte. Mientras continúan las actividades relacionadas con el aniversario del nacimiento del músico Wolfgang Amadeus Mozart, la biblioteca Juan San Martín ha organizado la retransmisión de un ciclo de conferencias que se celebran en la Koldo Mitxelena de San Sebastián.

La primera de las videoconferencias se celebraba ayer con la participación de Francisco J. Flores Arroyuelo, profesor de la Universidad de Murcia, que realizaba un repaso del pensamiento europeo de fin de siglo a través del escritor donostiarra que vivió de 1872 a 1956. La conferencia celebrada en la casa de cultura Koldo Mitxelena de San Sebastián se pudo seguir mediante videoconferencia en Portalea.

El ciclo de conferencias continúa el próximo lunes con el filósofo Fernando Savater, que ofrecerá una conferencia titulada Baroja, pensador vital. Félix Bello Vázquez, catedrático de Legua y Literatura hablará el día 24 sobre El pensamiento existencial, social y político en las novelas de ideas de Pío Baroja y las jornadas se cerrarán el día 25 con el escritor Miguel Sánchez-Ostiz que ofrecerá la conferencia titulada Baroja, a contracorriente. Todas las conferencias comienzan a las 19.30 horas y se podrán seguir en Portalea.

### Otras actividades

Estas actividades se complementan con un punto de interés que presenta la biblioteca eibarresa con sus obras, hasta el día 24. Además, se ha editado un marcapáginas conmemorativo del aniversario. Por último, los componentes del grupo de tertulias literarias que se reúne en la biblioteca leerán y analizarán el libro El árbol de la ciencia, de Pío Baroja.